

Allgemeiner Teil

Kantonsrat

Ablauf der Referendumsfrist für ein Gesetz, eine Gesetzesänderung und ein Dekret

Der Kantonsrat des Kantons Luzern hat am 15. Mai 2017 folgende Vorlagen beschlossen:

- Kantonales Bürgerrechtsgesetz,
- Gesetz über die Organisation von Regierung und Verwaltung (Organisationsgesetz), Änderung,
- Dekret über einen Sonderkredit für den Hochwasserschutz an der Kleinen Emme im Los 1, Abschnitt Swiss Steel, Gemeinden Luzern und Emmen.

Die drei Vorlagen wurden im Kantonsblatt Nr. 20 vom 20. Mai 2017 veröffentlicht. Die Referendumsfrist ist am 19. Juli 2017 unbenützt abgelaufen. Das Kantonale Bürgerrechtsgesetz tritt am 1. Januar 2018 und die Änderung des Organisationsgesetzes am 1. September 2017 in Kraft. Der mit dem Dekret bewilligte Sonderkredit kann für den vom Kantonsrat festgelegten Zweck verwendet werden.

Luzern, 20. Juli 2017

Staatskanzlei Luzern

Departemente

Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement

Entscheidsmittteilung

Der erneute Wintereinbruch im Frühjahr hat in der zweiten Aprilhälfte 2017 in Teilen des Jagdbanngiets Tannhorn zu ausserordentlichen Massierungen von Rotwild geführt. Die betroffenen Landwirtschaftsbetriebe erlitten massive Wildschäden, vorab Trittschäden auf dem nach den Schneefällen feuchten Untergrund, aber auch Frassschäden.